
RÖCO GmbH

RÖCO ist ein hoch spezialisiertes technisches Handelsunternehmen für 

Wälzlager, Antriebstechnik, Dichtungstechnik und Hydraulikkomponenten, 

dazu Dienstleister für Fluid-Service und E-Procurement-Lösungen. 

Kompetente technische Beratung sowie die Qualität der gelieferten Pro-

dukte stehen im Vordergrund. Deshalb arbeitet RÖCO nur mit den Herstellern 

von Premiumprodukten zusammen. Dies sind in den Segmenten Wälzlager und 

Antriebstechnik SKF, INA/FAG, Timken und Desch. Polymere Dichtungstechnik 

kommt von Trelleborg/Busak, Chesterton und Loctite. Hydraulikkomponenten 

kommen von Hydac und Bosch Rexroth, Verschraubungen und Schlauchlei-

tungen von Voss, Semperflex und Contitech, Arbeitsschutz- und Hygienepro-

dukte von Kimberly-Clark.

Zum Kundenkreis gehören Stahl- und Kohlekonzerne und deren Zulieferer, 

die Chemieindustrie sowie der Maschinen- und Anlagenbau, Fahrzeugbau und 

Windkraftgetriebehersteller.

RÖCO verfügt über ein deutschlandweites Netzwerk von Lieferanten und 

Partnern aus dem Bereich MRO (Maintenance Repair Operations). Aus diesen 

Kooperationen hat RÖCO exklusiven Zugriff auf umfassende Bestände und 

Sortimente. 

Leistungsmerkmale:

• Premiummarken der Maschinentechnik

Wälzlager, Antriebstechnik, Dichtungstechnik, Hydraulikkomponenten

• Hydraulik-Service, Konfektionierung von Schlauchleitungen

• IT-gestützte Beschaffungs- und Logistikkonzepte

Kanban, C-Teile-Management, Kit-Kommissionierung

• Versorgungslösungen für mechanische Ersatzteile (MRO) in Deutschland

RÖCO is a highly specialised technical trading company for rolling bearin-

gs, drive technology, sealing technology and hydraulic components, plus a 

service provider for fluid service and e-procurement solutions. 

Our focus is on excellent technical advice and on the quality of the deliver-

ed products. For this reason, RÖCO only works with manufacturers of premi-

um products. In the rolling bearing and drive technology segments, we work 

with manufacturers like SKF, INA/FAG, Timken and Desch. We feature polymer 

sealing technology from Trelleborg/Busak, Chesterton and Loctite. We carry 

hydraulic components from Hydac and Bosch Rexroth, fittings and hose lines 

from Voss, Semperflex and Contitech as well as occupational safety and hygie-

ne products from Kimberly-Clark.

Our customers include steel and coal companies and their suppliers, the 

chemical and engineering industry, vehicle construction and wind power ge-

arbox manufacturers.

RÖCO has a Germany-wide network of suppliers and partners in the MRO 

(maintenance repair operations) sector. From these cooperation ventures, 

RÖCO has exclusive access to comprehensive inventories and a very wide ran-

ge of products. 

Performance features:

• Premium brands of machine technology

Rolling bearings, drive technology, sealing technology,

hydraulic components

• Hydraulic service, hose line assembly

• IT-supported procurement and logistics concepts

Kanban, C-parts management, kit picking

• Supply solutions for mechanical spare parts (MRO) in Germany
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